



Poumons

Duncan Macmillan

9 > 30.01.2025
Théâtre Blocry

«Et si cet enfant, ce petit Edwin ou cette petite Hannah imaginaire, était la personne capable de tout résoudre, de tout sauver : l'humanité, le monde, les ours polaires, le Bangladesh, ... tout?»

Un jeune couple moderne dans la file chez Ikea. Il a envie d'avoir un bébé, elle aussi. Il faudra qu'elle arrête de fumer. Mais ils ont besoin de réfléchir. Parce qu'enfin quoi, la surpopulation et les problèmes environnementaux... Et puis, d'abord, il pèse combien l'impact carbone d'un enfant? Dix mille tonnes de CO₂, ah oui quand même ! Soit environ 7 ans d'allers-retours quotidiens entre Bruxelles et New York... *«C'est le poids de la Tour Eiffel. Je donnerais naissance à la Tour Eiffel».*

Poumons est une comédie dramatique — portrait d'un amour imparfait dans un monde imparfait — qui taquine délicieusement nos peurs et nos névroses, nos désirs pas toujours communs et nos choix pas si vertueux... Quelle voie suivre dans ce monde chaotique?

Anne-Pascale Clairembourg, habituée de nos scènes, se lance dans sa première expérience de mise en scène avec ce texte percutant, lauréat du prix du Best New Play aux Off West End Awards.

Création - Théâtre

Traductrice : Séverine Magois – Mise en scène : Anne-Pascale Clairembourg – Avec Élisabeth Firouzfard et Félix Vannoorenberghé – Scénographie : Noémie Vanheste – Création lumières : Grégoire Tempels – Création sonore : Gilles Masson – Dessin : Taïla Onraedt – Assistanat à la mise en scène et dramaturgie : Élise Di Pierro

Une coproduction Le Vilar, Théâtre de Poche et DC&J Création. Avec le soutien du Tax Shelter du Gouvernement fédéral belge et d'Inver Tax Shelter. La pièce est représentée en Europe francophone par Marie Cécile Renauld, MCR en accord avec Casarotto Ramsay & Associates Limited.

Infos & réservations

levilar.be
0800 25 325

Horaires des représentations

Ma, Me, Ve : 20h
Je, Sa : 19h

Également à 13h30 les 21 et 30.01

Adresse

Théâtre Blocry
Place de l'Hocaille
1348 Louvain-la-Neuve

Le spectacle est également joué au Théâtre de Poche (Bruxelles) du 4 au 22 février 2025.